

Cede Cuba ante Uruguay en Copa Davis



La Habana.- **LA SELECCIÓN** cubana cedió ante su similar de Uruguay, con balance de 0-3 partidos, en el inicio de las acciones del grupo A correspondiente al nivel tres de América en la Copa Davis de Tenis.

En el pleito de apertura el veterano Marcel Felder venció por 6-3, 6-1 a Osmel Rivera, y poco tiempo después se decidió el tope con el éxito de Martín Cuevas sobre Omar Hernández con pizarras de 6-1 y 6-1.

La barrida de los sudamericanos se concretó con el triunfo de la dupla de Santiago Maresca-Cuevas ante la integrada por Denilson Martínez-Rivera, en sets corridos de 7-6(7-3) y 7-5. A juzgar por los marcadores debió ser este un partido disputado de principio a fin.

La cita, con sede en el Carrasco Lawn Tennis Club de Montevideo, reúne a equipos de nueve países y otorga dos boletos de ascenso al nivel dos continental para el venidero año.

El calendario preliminar de los cubanos se completa con los duelos ante Costa Rica y Panamá, los días 15 y 16 de junio, y sobra decir que urge ganarlos para llegar a las semifinales que decidirán los ascensos.

Cuba se desempeña en el grupo tres americano desde el año 2009.

En la primera jornada de esta competencia, celebrada el lunes último, Honduras barrió a Antigua y Barbuda (3-0) y Jamaica hizo lo propio con Bermuda.

El martes, en esa misma llave B, los boricuas derrotaron a los jamaicanos (3-0) y Bermuda dispuso de Antigua y Barbudas (2-1).

En la jornada de este miércoles, Puerto Rico batió sin compasión a Antigua y Barbudas y Honduras redujo a Bermuda (2-1).

En el apartado de Cuba, al momento de redactar esta nota, Costa Rica ya había derrotado en los dos partidos de singles a Panamá, y se celebraba el choque de dobles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/132699-cede-cuba-ante-uruguay-en-copa-davis>



Radio Habana Cuba